No importa quién sea el candidato, la oposición ya está derrotada: Ebrard

EIRINET GÓMEZ

CORRESPONSAL XALAPA, VER.

Los partidos opositores a Morena están destinados al fracaso, sin importar quién sea su candidata o candidato en las elecciones de 2024, aseguró ayer Marcelo Ebrard. Destacó que los resultados del presidente Andrés Manuel López Obrador son muy superiores a los que ofrecieron el PRI o el PAN cuando estuvieron en el poder.

"No tengo la menor duda: sea quien sea su candidato, lo vamos a derrotar por una razón: porque los resultados de cuatro años y medio de avance son contundentes, son devastadores frente a lo que ellos entregaron cuando gobernaron", afirmó.

Recordó que en 2000, él y el hoy Presidente vencieron a Santiago Creel en la Ciudad de México "y lo volveríamos a derrotar". Agregó que "en el caso de Xóchitl (Gálvez) y otros que se han apuntado, representan el pasado del país, algo que fracasó, que no tuvo resultados, y los vamos a derrotar". El ex jefe de Gobierno de la Ciudad de México participó ayer en el foro de mujeres Mi seguridad es primero, realizado en la Casa del Campesino de la ciudad de Córdoba.

En ese lugar, Ebrard defendió los programas sociales de López Obrador, que atienden a adultos mayores, personas con discapacidad y jóvenes.

El ex secretario de Relaciones Exteriores arribó a la entidad ayer por la mañana en un vuelo que aterrizó en el aeropuerto de Veracruz, donde lo recibió una batucada con aires de carnaval. Ahí, sus seguidores le impusieron una corona de Rey Feo y lo hicieron tocar tambores.



Marcelo Ebrard estuvo ayer en Veracruz, donde fue coronado como Rey Feo y tocó los tambores. Foto La Jornada